

# NETWORKS

## Sinergitas TNI dan Polri Gelar Gowes Bersama di Desa Tapir Kecamatan Seteluk KSB

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.NETWORKS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.NETWORKS.CO.ID)

Mar 20, 2022 - 22:13



Sumbawa Barat NTB - Olah raga Gowes bersama dalam rangka sinergitas TNI-Polri dan Masyarakat bertempat di Taman Wisata AiQ Buaq Dusun Mongal Desa Tapir Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat pada sabtu 19 maret 2022 pukul 09.00 wita.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, dengan kegiatan gowes bersama agar saling mengenal dengan para pejabat utama Polres Sumbawa Barat dan para Kapolsek jajaran beserta fungsi masing - masing satker (Satuan Kerja), kedepannya sinergitas TNI-POLRI tetap berjaya sehingga di tengah masyarakat menjadi pelindung.

Eddy menekankan sinergitas dan soliditas TNI-Polri adalah kunci untuk menghadapi segala bentuk tantangan ataupun ancaman yang masuk ke Indonesia. "Soliditas dan sinergitas TNI-Polri mutlak diperlukan sebagai sumber kekuatan strategis dalam rangka menghadapi berbagai tantangan tugas kedepan yang semakin kompleks," ujarnya.

Salah satu sinergitas dan soliditas itu di antaranya saat ini adalah TNI bersama dengan Polri sama-sama menjadi pilar utama dalam menghadapi penanganan pandemi covid-19 atau virus korona yang terjadi di Indonesia dewasa ini. "Pada situasi pandemi covid-19 saat ini, TNI bersama Polri merupakan salah satu pilar utama, dalam berbagai upaya pengendalian covid-19 mulai penegakan protokol kesehatan 3M (memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak), penguatan 3T (Tracing, Testing dan Treatment) maupun akselerasi vakaonasi" tuturnya

Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol OKtavin Englang P dalam sambutannya mengatakan, pengenalan diri pribadi dan untuk kedepannya sinergitas TNI-POLRI semakin kuat dan kokoh.

" Dalam pertemuan itu mereka membahas soal sinergitas dan soliditas TNI-Polri adalah harga mati dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mengawal seluruh kebijakan Pemerintah. "terangnya.

Perlu diketahui dalam kegiatan ini hadir

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P. Dandim 1628 / Sumbawa Barat Letkol Inf Oktavian Englang.P. Kabag Ops Polres Sumbawa Barat KOMPOL Iwan Sugianto SH. Danramil 1628-03/Seteluk KAPTEN INF I nyoman Suarka. Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin. Para PJU Polres Sumbawa Barat dan Para Kapolsek Jajaran Polres Sumbawa Barat. Kanit Intelkam Polsek Seteluk BRIPKA Rico Yuliana Darmawan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas se - Kecamatan Seteluk.

Perwakilan dari anggota Koramil Seteluk 1628-03. perwakilan anggota Dandim 1628. Ketua Bayangkari Polres Sumbawa Barat Nyoya Dewi Heru dan peserta Gowes sekitar 30 orang. (Adbravo)